

### **INTEGRANTRES:**

María Guadalupe Salazar Velázquez

## **CATEDRADICO**

Lic. Maricela de la Cruz Morales

#### TEMA:

Trabajo social en el niño y el adolecente

#### **CARRERA:**

Licenciatura en trabajo social

Comitán de Domínguez, Chiapas a 30 de mayo del 2020



#### LA FAMILIA

La familia es un grupo o institución social compuesta por un grupo de personas vinculadas jurídicamente como resultado de una relación intersexual la procreación y la afiliación que se identifica especialmente por involucrarse en el aspecto social y bilógico en el compartimiento de su residencia. La familia es considerada como una institución universal, toda sociedad consta con familias que con el tiempo van adquiriendo diversidad de funciones que tienen que cumplir. De acuerdo al lugar que se encuentren viviendo ya que cada sociedad tiene diferentes culturas.

La familia se forma por la unión de sexual de la pareja compuesta por un hombre y una mujer a través de la procreación creando lasos sanguíneos. La estructura familiar es variada en lo que contemplamos alguno de ellos que son: Monogamia: matrimonio de una sola mujer con un solo hombre; poligamia: matrimonio que contiene más de dos mujeres u hombres; poliginia: matrimonio de un hombre con dos o más mujeres; poliandria: matrimonio de una mujer con dos o más hombres; y finalizamos con esta especie rara de dos o más hombres con dos o más mujeres, seda donde la poliandria es la cultura primordial de ella, pero si la primera esposa se le considera infértil la segunda esposa ha de unirse a ellos para poder proporcionar los hijos a esta familia; no debemos de dejar atrás la forma más practicada en el mundo que es la monogamia; aunque con ello conlleva también la monogamia serial: donde el matrimonio es legal, exclusivo pero son cortos en las relaciones vividas. (lara, 2015 ). Cada familia tiene el derecho de educar a sus hijos como corresponde, ya que la familia es el agente importante de la socialización por eso es importante que los hijos tengan una buena educación y un buen ejemplo, ya que los hijos siguen ejemplos de los padres. Si todos los individuos creciéramos dentro de un seno familiar, la sociedad se enfrentaría a menos problemáticas: Tendríamos el sentido de responsabilidad bien definido, habría menos violencia (dentro y fuera del hogar) y más respeto tanto por la naturaleza como por el entorno social.

Pero no todos tienen la dicha de crecer dentro de una familia amorosa, estable y unida; muchos individuos prefieren separarse de sus familias porque en ella no encuentran amor, respeto o apoyo y es ahí cuando deciden salir a buscar refugio en otras distracciones donde ponen en riesgo su integridad física, mental y emocional. Si el núcleo de la familia está dañado, la sociedad adolece de estas fracturas y las refleja en sus relaciones y entornos; surgen acciones de violencia, desapegos, inconformidades.

Por ello la tarea como sociedad es luchar por proteger a la familia, y promover un ambiente de respeto, valores, educación amor a nuestros hijos; una familia que esté unida en todas las situaciones de la vida.

La familia proporciona las condiciones adecuadas para el buen desarrollo de la persona, en la actualidad se puede observar que los jóvenes son el problema de la sociedad ya que muchos de ellos se dedican a la delincuencia y se van olvidando de las culturas que exciten y se van adaptando a otras que ellos mismo van formando con grupos de su misma manera de pensar y actuar y cada vez ese problema se va agrandando y como dice (Wells y Rankin 1988) encontraron que los niños de padres muy estrictos se comportan cómo los más violentos, los niños con padres muy permisivos se sitúan en el segundo nivel más alto de violencia. Y todo esto se debe a como se da la educación de los hijos estando en el poder de los padres, cuando ya un adolecente se va de la casa de sus padres para poder independizarse es donde empieza actuar de la manera desagradable para la sociedad, ahí se encuentra con nuevas personas (amigos) que tiene diferente educación y es donde ellos ven la manera en la que actúan para luego ser como ellos y formar los grupos con sus culturas diferente a lo que la sociedad tiene.

Los padres son los responsables de garantizar que los hijos tengan una experiencia de aprendizaje apropiada para el buen desarrollo de la sociedad, estos problemas pueden ocasionase por la falta de comunicación con los hijos, o por problemas que se encuentran en el núcleo de la familia o sea que por que el adolecente no creció con el cariño y amor de una familia.

Se llega a la conclusión que la familia es agente de socialización más importante para poder transmitir las normas, valores y modelos de comportamiento y, dentro de ellos, la familia es el más importante, no sólo porque es el primero en actuar, sino porque se constituye en el nexo entre el individuo y la sociedad. las principales funciones de la familia son de regulación sexual, reproductiva, socialización entra otras. La familia es donde se desarrolla como persona, donde se obtiene los valores, la familia no solo son tus padres si nos también puede tener primos, hermanos, tíos, abuelos. Ellos también te pueden dar amor y cariño como padres. La familia aparece como la instancia primera donde se experimenta y organiza en futuro individual.

# Bibliografía.

lara, v. (15 de diciembre de 2015 ). *la familia* . Obtenido de https://hipertextual.com/2015/12/tiposfamilia martinez, A. e. (septimbre de 2019).